



El Cabildo felicita a Daniel Hernández por el segundo puesto en el Campeonato de España de Motonáutica

El piloto conejero se convirtió en subcampeón de España en la última jornada celebrada en Murcia

Lanzarote, 9 de noviembre de 2023.- El Cabildo de Lanzarote felicita públicamente al piloto lanzaroteño Daniel Hernández por su destacado desempeño en el Campeonato de España de Motos Acuáticas, donde ha confirmado su segundo puesto en la clasificación general en la categoría de Circuito. Esta hazaña se llevó a cabo en la competición realizada el pasado 15 de octubre en Mazarrón, Murcia.

El presidente del Cabildo de Lanzarote, Oswaldo Betancort, destacó la importancia de este logro para la isla: "Daniel Hernández ha llevado con orgullo el nombre de Lanzarote por toda la costa española. Su esfuerzo, dedicación y talento son dignos de reconocimiento. Esta temporada ha sido histórica y llena de mérito. Daniel es un verdadero ejemplo de perseverancia y talento."

El joven piloto lanzaroteño ha sido la sorpresa y la revelación de la temporada, demostrando su capacidad para enfrentar desafíos y superar obstáculos. El consejero de Deportes del Cabildo de Lanzarote, Juan Monzón, expresó su admiración por Daniel Hernández: "Su determinación y habilidad han sido verdaderamente inspiradoras. El subcampeonato de España es solo el comienzo de su camino, y estamos emocionados de seguir apoyándolo en su carrera. Con su talento, podemos soñar con un triunfo total en 2024."

El Cabildo de Lanzarote se enorgullece de contar con deportistas como Daniel Hernández, que representan la pasión y el espíritu competitivo de la isla. Este logro es un testimonio del esfuerzo constante y la dedicación que caracterizan a los talentos deportivos de Lanzarote.